



Ático en venta en Torrevieja (Town), Torrevieja

149.900 €

Referencia: RS27681 Dormitorios: 2 Baños: 1 Construido: 67m²





Costa Blanca South, Torrevieja (Town)

Este ático exclusivo en el corazón de Torrevieja se erige como un oasis de lujo y serenidad, perfectamente integrado en el vibrante pulso del centro urbano. Su ubicación privilegiada permite sumergirse de inmediato en la esencia de la ciudad, con sus calles llenas de vida, comercios animados y la cercanía constante al mar que define el carácter mediterráneo de la zona. Al cruzar el umbral, la vivienda envuelve al visitante en una atmósfera de refinamiento sutil, donde cada rincón ha sido concebido para ofrecer no solo confort, sino una experiencia elevada de habitabilidad diaria. Vendido completamente amueblado, este ático invita a una mudanza sin complicaciones, transformando la llegada en un instante de puro disfrute. La sensación de amplitud y ligereza impregna todo el espacio desde el primer momento, gracias a la generosa iluminación natural que baña las estancias durante horas, creando juegos de luz que realzan la calidez del ambiente. El salón principal emerge como el núcleo vital del ático, un lugar donde las conversaciones fluyen con naturalidad, las tardes de lectura se extienden perezosamente y las noches se convierten en escenarios íntimos para cenas improvisadas. Aquí, los muebles seleccionados con esmero dialogan entre sí, definiendo zonas fluidas que invitan a la relajación profunda, a compartir risas con amigos o a simplemente observar el movimiento de la ciudad desde la altura privilegiada que solo un ático puede brindar. La terraza, accesible directamente desde las áreas comunes, se revela como la joya indiscutible de esta propiedad, un vasto lienzo al aire libre que amplía los límites del hogar hacia el horizonte urbano y marino. Imagina despertar con el sol acariciando la piel mientras tomas un café aromático, rodeado de plantas que dan un toque verde a este rincón privado. Durante el día, sirve como escenario para almuerzos al sol, reuniones familiares o tardes de trabajo remoto con vistas inspiradoras. Por las noches, bajo un cielo estrellado típico de la Costa Blanca, se transforma en un refugio romántico o festivo, donde la brisa salina añade un matiz mágico a cada velada. Esta extensión exterior no es solo un lujo; es una forma de vida que fusiona lo interior con lo exterior en perfecta armonía. Las dos habitaciones del ático ofrecen santuarios personales de descanso absoluto, cada una con su propia personalidad que se adapta a las necesidades del ocupante. La principal, con su orientación favorable, promete noches de sueño reparador envueltas en la quietud elevada del ático, mientras que la secundaria se presta a usos versátiles: un dormitorio para invitados, un estudio sereno para proyectos creativos o un espacio de juegos para los más pequeños. La flexibilidad inherente a estos dormitorios hace que el ático sea ideal para parejas consolidadas, familias en crecimiento o incluso profesionales nómadas que buscan un base elegante en Torrevieja. Al estar amuebladas con gusto, estas estancias están listas para acoger sueños y rutinas desde el primer día. El baño, integrado con elegancia en el diseño general, eleva las mañanas y noches a rituales de puro mimado personal. Su disposición práctica asegura momentos de preparación diaria sin prisas, con una sensación de spa privado que invita a prolongar el tiempo bajo el agua caliente o frente al espejo empañado por el vapor. En un ático de esta categoría, estos detalles cotidianos se convierten en placeres sutiles que diferencian una vivienda buena de una excepcional. Todo fluye con naturalidad, contribuyendo a esa percepción de hogar impecable donde nada falta y todo sobra por su perfección. Pero lo que verdaderamente distingue a este ático es el acceso a la piscina comunitaria, un remanso de frescura y exclusividad en pleno centro de Torrevieja.